

comme étant atteint d'une maladie de la moëlle épinière ; mais les remèdes usités en pareil cas n'eurent aucun effet, comme les témoins en déposent."

"6o. Semblablement, etc., que le mal augmentant, et tous les remèdes étant inutiles, le malade fut envoyé à l'infirmerie du District, située à Maisonneuve, près Montréal, afin d'être plus libre de suivre le traitement auquel il serait soumis. Il y arriva le 11 janvier 1889. Aussitôt, M. le docteur d'Orsonnens, l'un des médecins de la maison, étudia sérieusement la maladie, et prescrivit de nouveaux remèdes, qui n'eurent pas un meilleur résultat, comme les témoins en déposent."

"7o. Semblablement, etc., que l'autre médecin de la maison, M. le docteur Garceau étudia pareillement avec soin la maladie, et l'enflure qui avait atteint complètement les